



1899-2024 JAHRE
TSV GRIEDEL



TSV 1899 Griedel e.V. Abteilung Floorball * Am tiefen Graben 25 * 35428 Langgöns

An alle Spieler:innen, Trainer:innen, Eltern,
Verantwortliche und Interessierte der
Floorballabteilung des TSV Griedel

Telefon: +49 16097979814

<http://www.tsv-Griedel.de/floorball>
e-mail: infofloorball@tsv-griedel.de

Griedel, den 26.12.2025

Weihnachten 2025

Liebe Spieler:innen, Trainer:innen, Eltern, Unterstützer:innen und Freunde unserer Floorball-Abteilung, ein ereignisreiches und sportlich anspruchsvolles Jahr 2025 neigt sich dem Ende entgegen. Zum Jahresausklang möchte ich Euch allen frohe Weihnachten, erholsame Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr wünschen – verbunden mit einem Rückblick auf die Entwicklungen und Ergebnisse unserer Floorball-Abteilung im vergangenen Jahr.

Der Nachwuchsbereich bildet weiterhin das Fundament unserer Abteilung. In der U7 wurden unsere jüngsten Floorballerinnen und Floorballer auch 2025 spielerisch an den Sport herangeführt. Im Mittelpunkt standen Bewegung, erste Spielformen und das Erlernen grundlegender Fähigkeiten mit Schläger und Ball. Die hohe Trainingsbeteiligung und die Begeisterung der Kinder zeigen, dass hier eine sehr gute Basis für die kommenden Jahre gelegt wird.

Die U9 blickt auf ein sportlich starkes Jahr zurück. Nach dem Hessenmeistertitel der vergangenen Saison bestätigte die Mannschaft ihre Entwicklung auch in der aktuellen Spielzeit und belegt derzeit einen hervorragenden zweiten Tabellenplatz. Einsatzfreude, Spielfluss und Lernbereitschaft zeichnen das Team weiterhin aus.

Auch die U11 konnte ihre positive Entwicklung fortsetzen. Neben dem Turniersieg bei den Schriese Open zeigt sich die Mannschaft aktuell auf dem ersten Tabellenplatz. Ein wichtiger Schritt war zudem die bewusste Umstellung von Kleinfeldtoren auf MIDI-Tore, die zu einer altersgerechteren Spielweise beiträgt und das Spielverständnis weiter fördert.

Die U13 verdient eine kurze differenzierte Betrachtung. Die abgelaufene Saison verlief sportlich sehr ordentlich und brachte der Mannschaft einen Platz im oberen Tabellenbereich. In der laufenden Saison 2025/26 steht das Team aktuell auf Rang sechs. Neben sportlichen Fortschritten besteht weiterhin Entwicklungspotenzial, insbesondere im Bereich Trainingsdisziplin und im respektvollen Umgang mit den – teilweise sehr jungen – Trainer:innen. Gerade in dieser Altersklasse ist es wichtig, dass Spieler:innen lernen, Verantwortung zu übernehmen. Hier sind Verein, Trainerteam und Eltern gemeinsam gefordert, diesen Prozess konstruktiv zu begleiten.



Die U15 spielt auch in dieser Saison wieder ganz vorne mit und belegt aktuell den ersten Tabellenplatz. Die Mannschaft überzeugt durch Einsatzbereitschaft, Leistungswillen und eine kontinuierliche Weiterentwicklung auf und neben dem Feld.

Auch die U17 zeigt eine starke Saisonleistung. Trotz personeller Herausforderungen und des regelmäßigen Einsatzes jüngerer Spieler:innen steht das Team derzeit auf Platz eins der Tabelle. Diese Platzierung unterstreicht die sportliche Qualität und die Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen.

Besonders stolz sind wir darauf, dass wir im Jahr 2025 fünf Spieler:innen zu hessischen Auswahltrainings entsenden durften. Sina Högl, Jonas Halbe, Noah Hoerschmann, Jaxon Richter und Luca Roessler erhielten diese Einladung – eine tolle Anerkennung ihrer individuellen Leistungen und zugleich eine Bestätigung unserer Nachwuchsarbeit.

Ein weiterer wichtiger Schritt in der sportlichen Entwicklung der Abteilung war die Einführung eines konsequenten und strukturierten Torwarttrainings. Unter der Leitung von Maik Rössler wurde ein gezieltes Goalietraining etabliert, das unseren Torhüter:innen altersübergreifend zusätzliche Sicherheit und technische Grundlagen vermittelt.

Zum Jahresabschluss bildete das vereinsinterne Weihnachtsturnier einen gelungenen sportlichen Rahmen. Mannschaftsübergreifend und mit viel Freude auf dem Feld war es ein schöner Abschluss eines intensiven Jahres.

Auch im Aktivenbereich gab es sportliche Fortschritte. Unsere Herren-Großfeldmannschaft belegt aktuell Platz drei und bewegt sich damit stabil im oberen Tabellenbereich.

Mein Dank gilt allen Trainer:innen und Betreuer:innen für ihren ehrenamtlichen Einsatz, den Eltern für ihre Unterstützung bei Organisation und Spieltagen sowie allen Helfer:innen und Schiedsrichter:innen im Hintergrund. Ebenso danke ich unseren Sponsoren, ohne deren Engagement viele Entwicklungen nicht möglich wären.

Gleichzeitig möchte ich erneut auf die Bedeutung neuer Sponsoren und Partner hinweisen. Um unsere Nachwuchsarbeit und den Spielbetrieb langfristig abzusichern, sind wir weiterhin auf zusätzliche Unterstützung angewiesen. Interessierte Unternehmen oder Förderer sind herzlich eingeladen, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Ich danke Euch allen für Euren Einsatz und Eure Unterstützung im Jahr 2025. Genießt die Feiertage, bleibt gesund und wir sehen uns im neuen Jahr wieder in der Halle.

Mit sportlichen Grüßen



Helge Rau
Abteilungsleiter Floorball
TSV 1899 Griedel e.V.